令和2年4月7日

令和2年度

横浜市立田奈小学校

学校だより

4月号



たくましく生きる人 なかよく生きる人 http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tana/

~豊かで調和のとれた子の育成~

みのたなくん

新しい出会いを充実させるために

校長 酒井 浩明

今年は、春の深まりも早く、校庭の木々に若 葉が見られる頃となりました。

お子様の入学・進級、誠におめでとうございます。

昨日、今日の入学式・始業式は、すべての子どもたち、そして教職員たちにとっても、嬉しい日であるとともに、大きな不安の入り交じった出会いでした。それは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、8日から一斉臨時休業が実施されるからです。

しかしながら、子どもたちにとって、この節目となる出会いは、**気持ち新たに「よりよい自分」を目指す大切な二度とない日です。**

昨日、今日を前向きなスタートの日とするためには、帰宅した子どもたちの話す言葉への保護者の皆様の前向きな受けとめの言葉や、新担任に期待する言葉を子どもたちに伝えていただくことが、このような状況では、何より大切と考えます。

<u>ご協力をよろしくお願いいたします。</u>

さて、本年度の学校運営ですが、**今年度も引き続き、田奈の地に受け継がれている伝統文化を大切**にしながら、<u>社会変化を見通し『温故創新』を目標</u>に、子どもと地域を大切にする「チーム田奈小」として取り組んでまいります。

具体的には、学校教育目標は、『豊かで調和のとれた子の育成』ですが、目指す子どもの姿を次の下線部分のように、



<校庭の桜 4月6日>

たくましく生きる人

体を鍛え心しなやかにし、**粘り強く学習 に取り組める**心身ともに健やかな子ども

なかよく生きる人

一人ひとりのよさを認め合い、**多様な 人々と協働し合う**子ども

と一部改訂します。

また、恵まれた地域・環境、人のつながりを 活かした畑での**農業体験的な学習は、**

- ・1年生では、保育園との連携に活用します。
- ・2年生では、より活用方法を充実させます。
- 3年生では、<u>社会学習と関係させた活動</u>と なるように工夫します。

とすることを考えていました。

感染症拡大防止のための<u>一斉臨時休業の影響</u>は受けますが、考え方は大切にしながら取り組みを進めたいと考えました。

引き続き、**保護者・地域関係者の皆様のご支 援を**お願いいたします。